

C074

Convention (n° 74) sur les certificats de capacité de matelot qualifié, 1946

Italy (ratification: 1981)Demande directe, 2001

Article 2, paragraphes 3 et 4, de la convention. Le gouvernement indique dans son rapport la nouvelle procédure applicable à la certification des matelots du quart au service du pont et des machines, appelés précédemment marins qualifiés. La commission relève qu'aux termes du décret du 5 octobre 2000, tel que modifié, l'âge minimum et la condition de service minimum à la mer pour l'exercice des fonctions de matelot du quart au service du pont sont respectivement de 16 ans et 6 mois. La commission rappelle que, selon la convention, nul ne peut obtenir de certificat de matelot qualifié s'il a moins de 18 ans et s'il n'a servi à la mer pendant, en règle générale, au moins 36 mois. En conséquence, elle espère que le gouvernement prendra les mesures nécessaires afin de rendre sa législation conforme à la convention sur ces points.

[Le gouvernement est prié de communiquer un rapport détaillé en 2003.]

Article 2, paragraphs 3 and 4, of the Convention. The Government's report indicates the new procedure for the certification of seamen belonging to the deck or engineering watch, previously referred to as able seamen. The Committee notes that, according to the Decree of 5 October, as amended, the minimum age and minimum period of service at sea to perform the duties of a deck watch seaman are 16 years and six months, respectively. The Committee recalls that, under the Convention, no one shall be granted a certificate of able seaman unless they have reached the age of 18 and have served at sea for, as a rule, at least 36 months. The Committee therefore hopes that the Government will take the necessary steps to bring its legislation into line with the Convention on these points.

[The Government is asked to report in detail in 2003.]